

Septiembre 2017

INAB REALIZA EXPOFOREST TOTO 2017



El Instituto Nacional de Bosques -INAB- en el departamento de Totonicapán, fue parte de la EXPOFOREST TOTO 2017, logrando que el sector empresarial de productos forestales de la región del occidente de Guatemala se reuniera para exponer sus productos, en donde también compartieron experiencias positivas y negativas en el proceso de transformación de la materia prima forestal.

Esta iniciativa es acompañada por el Ministerio de Economía -MINECO- y la Municipalidad de Totonicapán. El INAB desde su Dirección de Industria y Comercio, apoya proyectos que buscan darle un valor agregado a los productos forestales y regular el uso de la materia prima de forma legal. También busca fortalecer las capacidades del sector productivo, con el objetivo que adquieran nuevos conocimientos y generar un crecimiento, según sus expectativas de desarrollo en la industria forestal y que mejor forma de hacerlo, que dando a conocer sus productos a la

población de la región.

Maynor Pérez, Director Regional VI del INAB, agradeció la articulación de instancias como la Municipalidad de Totonicapán, Ministerio de Economía, la Universidad de San Carlos de Guatemala, quienes hicieron realidad este evento y a la alianza estratégica con el sector productor, empresarial y comercial del ámbito forestal, el apoyo del Viceministerio de la MIPYME, COSAMI, CODITOTO, HELVETAS, CATMC, AJTICONELAB, XOLRED y miembros de la Comisión de Seguimiento DELTA.

“Nos satisface sumarnos a este tipo de eventos que promueve la parte productiva del sector forestal de la región, el INAB tiene mucho interés y entusiasmo en apoyar la Industria y Comercio Forestal; también en promocionar la legalidad de los productos provenientes del bosque, disminuyendo hasta donde sea posible la ilegalidad”, puntualizó Pérez.

